

# El 2020 tampoco trae la suerte a los puertollanenses

Texto: Graci Galán



La suerte ha pasado de largo por la ciudad de Puertollano. El sorteo de la Lotería de Navidad no ha dejado premios en la ciudad industrial pero como todos, los puertollanenses esperaban que la suerte hiciera parada en esta localidad, como no ha podido ser la salud vuelve a estar sobre la mesa y es lo más demandado en un año complicado sanitariamente.

Las administraciones de loterías han presentado en este 22 de diciembre su día de menor asistencia de clientes, una imagen muy diferente a la que se venía produciendo días pasados cuando las filas de espera para acceder a estas administraciones era bastante alta. Todos suelen estar pendientes de este sorteo navideño para saber dónde cae la suerte este año.

Sin embargo, han sido estos últimos días los que han hecho relanzar algo las ventas de décimos de lotería navideña en un año que no ha sido propicio para ello. Hasta un 20% menos han registrado de ventas los loteros de Puertollano que pasaban esta nueva cita con la suerte pendientes del sorteo en sus respectivas administraciones.

Sin embargo, varias administraciones asegura-

ban que no tenían comprado el champagne o el vino para sí, llegado el momento, se producía la celebración. No obstante, aseguraban que hay bares y tiendas cercanas donde comprar rápidamente algo con lo que brindar, "aunque también lo pueden traer los ganadores", decía uno de los loteros, Nicolás Olmo. Este mismo lotero asegura que estas fechas siempre la vive "con esperanza y haciendo cosas, trabajo nunca falta, para estar ocupado" y poder sobrellevar así la espera con mejor cara. No obstante cuenta que en este año la venta de lotería ha sido menor porque "la gente sale poco, tiene miedo, hay que tener dinero por lo que pueda pasar, gente que se ha quedado sin empleo, gente que ha perdido a sus familiares y eso les afecta anímicamente y tampoco vienen a comprar, ha sido un año muy difícil", recuerda Olmo, quien a su avanzada edad ya comparte su tiempo de trabajo con su nieta en su día a día en la administración nº 7 de Puertollano.

En la administración nº 3 de Puertollano, en pleno Paseo San Gregorio, los clientes seguían entrando y saliendo para realizar otro tipo de apuestas con las que poder tener un hueco de suerte. Bonoloto, Primitiva, Euromillones o también algunos décimos del sorteo del Niño ya para ir abriendo boca

para la próxima cita lotera. Fernando Bermejo, propietario de esta administración explicaba que "ha sido un año bastante diferente porque la forma en la que se ha vendido la lotería ha sido diferente, se ha vendido más por ventanilla que otros años, pero en general las ventas han bajado" y asegura que "la gente yo creo que ha pensado que este año tan malo por lo menos es una alegría, te hace verlo con esperanza".

Mientras tanto la ciudad sigue con su rutina, los puertollanenses acuden a su trabajo y los que están de suerte con sus vacaciones realizan sus compras y salen a dar un paseo en una fría mañana en la que la niebla despertó la ciudad y que, poco a poco, fue abriendo paso a los primeros rayos de sol de invierno. En el Mercado Municipal y en los supermercados de Puertollano los ciudadanos siguen realizando sus compras navideñas para poder preparar la cena de Nochebuena y comidas de Navidad. "No hay que esperar hasta el último momento", aseguran algunos.

Y esperar, habrá que esperar al sorteo del Niño para ver si la fortuna sonríe a los puertollanenses en la próxima cita de esta Navidad porque en esta ocasión este 22 de diciembre no paró en esta localidad. La rutina diaria sigue igual.